



Halil Sagirkaya/Anadolu via Getty Images

Allemagne : Israël fait notre « sale boulot » en Iran

Le moment est venu pour l'Allemagne d'agir.

- Josue Michels
- [02/07/2025](#)

« C'est le sale boulot qu'Israël fait pour nous tous », a déclaré le chancelier allemand Friedrich Merz à ZDF lors d'une interview accordée en marge du sommet du G-7 au Canada le 17 juin. « Le régime des mollahs a semé la mort et la destruction dans le monde. »

Concernant l'attaque israélienne contre l'Iran qui a débuté vendredi dernier, Merz a déclaré : « Je ne peux que dire que j'ai le plus grand respect pour l'armée et les dirigeants israéliens, qui ont eu le courage de le faire. »

PT_FR

Si Israël n'avait pas agi, a noté M. Merz, « nous aurions pu assister à des mois et des années de terrorisme de la part de ce régime, et peut-être même avec une arme nucléaire entre ses mains ».

Il a condamné les dirigeants de Téhéran pour avoir semé « la mort et la destruction dans le monde, avec des attentats, des meurtres et des assassinats, par moyen du Hezbollah du Hamas ».

Dans un entretien avec ARD, il a ajouté : « Nous avons affaire à un régime terroriste, tant à l'étranger que dans son propre pays. Il serait bon que ce régime prenne fin. » Il a toutefois laissé une marge de manœuvre pour la reprise des négociations, en déclarant : « La partie du gouvernement iranien qui est encore capable d'agir [...] a encore la possibilité de revenir à la table des négociations et d'entamer des pourparlers. L'offre tient toujours. [...] Et s'il n'est pas prêt à entamer des pourparlers, Israël ira jusqu'au bout. »

Le chancelier Merz reconnaît ce que peu d'autres veulent admettre : ce qui se passe au Moyen-Orient affecte directement l'Europe. Ses déclarations font écho à celles de l'ancien ministre de la Défense Karl-Theodor zu Guttenberg. Après que la France, la Grande-Bretagne et les États-Unis ont lancé des frappes aériennes contre les installations de stockage d'armes chimiques du gouvernement syrien en 2018, Guttenberg a noté : « Bien sûr, il est facile de laisser le sale boulot aux autres et se retirer pour être en sécurité. Mais à long terme, on ne pourra pas contourner le problème de cette manière. »

La guerre d'Israël contre l'Iran montre que l'Allemagne ne peut plus rester les bras croisés. Non seulement le terrorisme soutenu par l'Iran a tué des dizaines de citoyens européens et a inondé les côtes européennes de migrants, mais il menace également la prospérité économique de l'Europe.

La menace de l'Iran de fermer le détroit d'Ormuz, par lequel transitent environ 20 pour cent des exportations mondiales de pétrole, en est un exemple. Gerrit Heinemann, expert allemand en commerce, a déclaré à *Bild* que les conséquences seraient « encore plus graves que ce que nous avons connu au début de la guerre en Ukraine et pendant les années du coronavirus. Un désastre. » Étant donné qu'une part importante du commerce mondial passe par la région, l'économie allemande, qui repose sur les exportations, serait particulièrement vulnérable.

Une autre raison pour laquelle l'Allemagne ne pourra pas ignorer le conflit est la religion. Pendant des siècles, l'Europe est intervenue dans la région pour défendre les intérêts catholiques, laissant souvent derrière elle un sillage de violence et d'effusion de sang. L'Iran, chef de file de l'islam radical aujourd'hui, menace la survie de la chrétienté dans la région. Il cherche à renverser violemment Jérusalem, ce qui serait fatal non seulement pour la population juive, mais aussi pour les sites catholiques sacrés.

Le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a depuis longtemps averti qu'une combinaison des éléments cités ci-dessus définira probablement le heurt prophétisé de Daniel 11 : 40. Cette prophétie se lit comme suit : « Au temps de la fin, le roi du midi se heurtera contre lui. Et le roi du septentrion fondra sur lui comme une tempête, avec des chars et des cavaliers, et avec de nombreux navires ; il s'avancera dans les terres, se répandra comme un torrent et débordera. »

Remarquez que ce passage décrit un conflit au « temps de la fin ». En fait, tout le livre de Daniel a été écrit pour ce temps de la fin (Daniel 12 : 4, 9).

Depuis des décennies, M. Flurry désigne l'Iran comme le roi du sud et l'Allemagne comme le roi du nord. Au fil des ans, les deux pays se sont imposés comme des leaders dans leurs régions respectives, la politique étrangère iranienne devenant de plus en plus agressive, tandis que l'Allemagne n'a cessé d'accroître sa puissance économique et militaire.

La Bible dit explicitement que ces deux puissances s'apprêtent à s'affronter, ce qui marquera le début de la fin du dernier chapitre du monde maléfique actuel. M. Flurry a expliqué ces prophéties en détail dans « [Le danger caché de l'alliance anti-iranienne de l'Allemagne](#) ».